

Ref. No.: 2020/06/TB/126

21 June 2020

Shaikh Khalifa bin Ebrahim Al-Khalifa
Chief Executive Officer
Bahrain Bourse, P.O. Box 3203
Manama – Kingdom of Bahrain

السيد الفاضل / الشيخ خليفة بن إبراهيم آل خليفة المحترم
الرئيس التنفيذي
بورصة البحرين، ص.ب. 3203
المنامة – مملكة البحرين

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Commentary by Ahli United Bank B.S.C. on
news relating to Future Bank B.S.C. (c)**

**الموضوع: التعليق من قبل البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
على أخبار بشأن بنك المستقبل ش.م.ب. (م)**

With respect to the false allegations again made on social media, concerning court judgments issued in Bahrain on 18 June 2020 regarding Future Bank B.S.C.(c) ("Future Bank") and certain of its management and shareholders, Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") would like to advise the following:

بالإشارة إلى الإدعاءات الكاذبة والمغرضة التي تكرر تداولها في مواقع التواصل الاجتماعي بشأن الأحكام القضائية الصادرة عن المحكمة في مملكة البحرين بتاريخ 18 يونيو 2020م بخصوص بنك المستقبل ش.م.ب. (م) ("بنك المستقبل") وعدد من إداريه ومساهمييه، فإن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("الأهلي المتحد") يؤد الإفصاح عما يلي:

- 1- the court judgments issued do not involve AUB or any of its staff whatsoever; and
- 2- as advised on 16 February 2020, AUB has never had any executive management role in Future Bank, and discontinued any shareholding relationship with Future Bank in 2007, after transferring its entire 33.33% shareholding into a special purpose trust (blind non-voting trust), as approved by the Central Bank of Bahrain. Furthermore, AUB's investment in Future Bank has also been fully written off from its financial accounts.

- 1- لم تتعرض الأحكام القضائية الصادرة في هذا الشأن للأهلي المتحد أو لأي من العاملين به، و
- 2- كما سبق الإفصاح عنه بتاريخ 16 فبراير 2020م، لم يكن للأهلي المتحد أي دور في الإدارة التنفيذية لبنك المستقبل، وقد قطع صلته عمليا لبنك المستقبل منذ 2007م بعد تحويل حصته الكاملة البالغة نسبتها 33.33% إلى صندوق عهدة ذو غرض خاص (blind non-voting trust) تم إنشائه بموافقة مصرف البحرين المركزي. وأخيراً، فقد تم شطب كافة استثمارات الأهلي المتحد في بنك المستقبل من دفاتره المالية.

AUB will not hesitate to take all necessary legal actions against anyone who attempts to implicate its name in this matter in an improper manner.

سيقوم الأهلي المتحد فوراً باتخاذ كافة الإجراءات القانونية اللازمة ضد كل من يحاول الزج باسمه في هذا الموضوع بشكل مغلوطن.

Yours sincerely,

تفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.



Tom Blackwell
Acting Corporate Secretary



توم بلاكويل

أمين سر مجلس الإدارة (بالإنابة)

For Ahli United Bank B.S.C.

عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy To:
Ms. Abeer Al Saad – CBB
Mr. Yousif Hassan – CBB

نسخة إلى:
السيدة/ عبير السعد – مصرف البحرين المركزي
السيد/ يوسف حسن – مصرف البحرين المركزي

Ahli United Bank (B.S.C.)
Head Office:
Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428
P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain
Telephone: (+973) 17 585 858
Facsimile : (+973) 17 580 569
info@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)
المكتب الرئيسي:
صينى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨
ص. ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين
هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)
فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)
info@ahliunited.com